



In einer dystopischen Zukunft wurde die Welt von "Wokeness" regiert. Jeder Aspekt des Lebens wurde von einem übertriebenen Streben nach sozialer Gerechtigkeit dominiert. Menschen und jedes Wort wurden auf mögliche Diskriminierung überprüft und jede Handlung musste den strengen Regeln der "Wokeness" entsprechen. Die Gesellschaft war gespalten in diejenigen, die sich dem Wahn der "Wokeness" widersetzen und als Unterdrücker abgestempelt wurden, und diejenigen, die sich fanatisch dem Glauben an soziale Gerechtigkeit hingaben. Kritik wurde nicht geduldet, freies Denken war verpönt und Individualität wurde als Bedrohung für die kollektive "Wokeness" betrachtet. Menschen lebten in ständiger Angst, etwas Falsches zu sagen oder zu tun, aus Angst vor Ausgrenzung und Bestrafung. Die einst vielfältige und lebendige Welt war zu einem grauen und uniformen Ort geworden, in dem die Meinungsfreiheit erstickt war und die Menschen in einem ständigen Kampf um politische Korrektheit gefangen waren.